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La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe solicita al Poder Ejecutivo

que a través del Ministerio de Educación o el área que corresponda, en relación

a las tutorías académicas que hay en la Provincia en el marco del PLAN DE

MEJORA PARA ESCUELAS SECUNDARIAS, propuesta del Ministerio de Edu-

cación de la Nación, informe lo siguiente:

1- Cuantas personas han sido contratados como tutores o coordinadores en la

Provincia de Santa Fe en el marco del PLAN DE MEJORA PARA ESCUELAS

SECUNDARIAS, propuesta del Ministerio de Educación de la Nación.

2- Que estamento del Estado, Nacional o Provincial, es el que financia el men-

cionado Programa y consecuentemente, dispone de los fondos para abonar los

contratos de tutores y coordinadores.

3- Si, es el Ministerio de Educación de la Provincia el responsable de liberar los

fondos para cumplir con los mencionados contratos.

4- Si los tutores y coordinadores, contratados en el mes de junios del corriente

años, han percibido los montos correspondientes, en relación a tales contratos.

En caso negativo, las razones por las cuales no se les ha~gado{ y cuando el
estado provincial resolverá esta situación.
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Señor Presidente:

El presente pedido se basa en la profunda preocupación

manifestada por un grupo de tutores de distintas localidades de nuestra provin-

cia, por no haber percibido suma alguna en pago de sus servicios prestados,

para los que fueron contratados hace ya cuatro meses.
Las tutorías académicas de educación secundaria dentro del

Plan de Mejoras Nacional, hoy dependen de Dirección de educación superior e

investigación educativa de la provincia.

Es de destacar que existen tutores en cada escuela de cada

área de 10y 20 año, y en cada departamento hay un coordinador.

Los contratos de los tutores fueron celebrados hace 4 me-

ses, y según nos informan, la provincia todavia no ha girado los fondos corres-

pondientes, para el pago de los sueldos respectivos.
Desde el Ministeriode Educación se les ha dicho a los tuto-

res y coordinadores en reunión informativa que se liberarian los fondos inme-

diatamente, pero esto ocurrió hace aproximadamente un mes, y aún no se tie-

nen noticias.-

Por todo lo expuesto, solicitamos a nuestros pares que nos

acompañen en la aprobación del presente proyecto.
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